

Aktif Melawan Narkoba: Kasat Narkoba Polres Indramayu Sosialisasi di Kampung Bebas Narkoba Lemah Mekar

Jabar - INDRAMAYU.JOURNALIST.ID

Sep 10, 2023 - 02:11



Aktif Melawan Narkoba: Kasat Narkoba Polres Indramayu Sosialisasi di Kampung Bebas Narkoba Lemah Mekar

Indramayu,- Dalam upaya untuk menciptakan wilayah yang bebas dari narkoba, Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi turut berperan aktif dengan memberikan himbauan dan sosialisasi kepada masyarakat di Kampung

Bebas Narkoba, yang terletak di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu.

Dalam suasana yang penuh perhatian dan kepedulian, AKP Otong Jubaedi mewakili Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar hadir untuk berbicara langsung kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, beliau memberikan himbauan dan sosialisasi tentang bahaya narkoba serta urgensi menjaga lingkungan dari ancaman tersebut.

Dalam kata-katanya, Kasat Narkoba menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam memerangi penyalahgunaan narkoba.

Dia juga memberikan informasi mengenai cara-cara pencegahan dan langkah-langkah konkret yang bisa diambil oleh masyarakat untuk menjauhkan diri dari narkoba.

Selain itu, Kasat Narkoba juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk menjelaskan tentang peran aparat kepolisian dalam memberantas peredaran dan penyalahgunaan narkoba.

Dia berbagi informasi mengenai tindakan hukum yang akan diambil terhadap pelaku narkoba dan pentingnya melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib.

AKP Otong Jubaedi berharap masyarakat dapat lebih sadar akan bahaya narkoba dan bersama-sama berkontribusi dalam menjaga kampung mereka dari pengaruh buruk narkoba.

Pihaknya juga mengajak masyarakat untuk menjadi agen perubahan dan memberikan contoh positif kepada generasi muda.

Melalui pendekatan langsung dan interaksi dengan masyarakat, Polres Indramayu Polda Jabar menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat dari ancaman narkoba.

“Semangat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat di Kampung Bebas Narkoba ini diharapkan akan terus tumbuh dan menginspirasi wilayah lain untuk melakukan langkah serupa,” ungkap AKP Otong Jubaedi. Jumat (1/9/2023).